

Leibniz Centre for Agricultural Landscape Research (ZALF), WG Sustainable Land Use in Developing Countries offers

Master Thesis Projects (Masterarbeit)

in the frame of **PRO-PLANTEURS-Recherche: Accompanying research on strategies for improving farmer families' incomes and sustainable cocoa production**. The purpose of the project is to provide scientific evidence to increase the effectiveness and efficiency of the project PRO-PLANTEURS which focuses on the expansion of sustainable cocoa production in Côte d'Ivoire. To support the project's research activities from 01.01.2022-31.12.2024, we seek Master students to work on the following topics:

TOPIC 1: Impact assessment of different strategies (including diversification) of different types of producers (typology) and their effects on living income

TOPIC 2: Sustainability of agroforestry systems (e.g. (a) agro-ecological; (b) socio economic impacts)

Requirements

- For the time of the Master thesis project, applicants need to be enrolled at a university in Germany or abroad (e.g Côte d'Ivoire).
- A very good knowledge of French and English is expected.
- Experience with primary data collection (e.g. interviews, focus groups) is an asset but no must.
- Some of the Master thesis projects require a good knowledge of statistics.
- Willingness to travel to and in the respective country of study is expected.

We offer

- Master students will be integrated in an interdisciplinary team at ZALF to research on the selected Master thesis topic.
- The work place is flexible.
- (Co-) Supervision for the completion of the Master thesis will be provided by ZALF staff.
- Travel costs relating to the Master thesis research will be covered by project funding.

Application

In case of interest, please send us your application by e-mail (one PDF file, max. 5 MB) with 1) a letter of motivation (1 page), 2) CV, and 3) proof of qualification (certificates and an example of recent scientific writing, e.g. term paper) to: recruiting-susland@zalf.de using as subject line 'Application Master Thesis ProPlanteursR'

In case of questions, please contact: katharina.loehr@zalf.de

We look forward to receiving your application!

SusLand Website: <https://www.zalf.de/de/struktur/pb2/sus/Seiten/default.asp>

Le Centre Leibniz pour la recherche sur les paysages agricoles (ZALF), GT Utilisation durable des terres dans les pays en développement offre

Projets de thèse de master (Masterarbeit)

Dans le cadre du **projet PRO-PLANTEURS-Recherche sur " Accompagnement de la recherche sur les mesures permettant d'atteindre un revenu minimum vital chez les petits producteurs et d'augmenter la production durable de cacao"**. Le but du projet est de fournir des preuves scientifiques pour accroître l'efficacité et l'efficience du projet PRO-PLANTEURS qui se concentre sur l'expansion de la production durable de cacao en Côte d'Ivoire. Pour soutenir les activités de recherche du projet du 01.01.2022 au 31.12.2024, nous recherchons des étudiants en Master pour travailler sur les sujets suivants :

THÈME 1 : Évaluation de l'impact de différentes stratégies (y compris la diversification) de différents types de producteurs (typologie) et leurs effets sur le revenu vital

THÈME 2 : Durabilité des systèmes agroforestiers ((a) agro-écologique, (b) socio-économique)

Conditions requises.

- Pour la durée du projet de thèse de master, les candidats doivent être inscrits dans une Université en Allemagne ou à l'étranger (p.ex Côte d'Ivoire).
- Une très bonne connaissance de l'anglais et du français est attendue.
- Une expérience de la collecte de données primaires (par exemple, des entretiens, des groupes de discussion) est un atout mais n'est pas indispensable.
- Certains des projets de mémoire de master nécessitent une bonne connaissance des statistiques.
- La volonté de voyager dans le pays d'étude respectif est attendue

Nos propositions

- Les étudiants de master seront intégrés dans une équipe interdisciplinaire au ZALF pour effectuer des recherches sur le sujet de thèse de master choisi.
- La (Co-) supervision de la réalisation du mémoire de master sera assurée par le personnel du ZALF.
- Les frais de déplacement liés à la recherche du mémoire de master seront couverts par le financement du projet.

Soumission des candidatures : En cas d'intérêt, veuillez nous faire parvenir votre candidature à l'adresse e-mail suivante : recruiting-susland@zalf.de avec comme pièce jointe un seul fichier PDF de taille maximale 5 MB et comprenant: 1) une lettre de motivation expliquant votre motivation et votre choix du sujet (max. une page en anglais), 2) un CV, et 3) une preuve de qualification (certificats et un exemple d'écriture scientifique récente, par exemple une dissertation). Veuillez préciser comme objet de votre mail '**Application Master Thesis ProPlanteursR** '

En cas de questions, veuillez contacter : katharina.loehr@zalf.de



Nous nous réjouissons de recevoir votre candidature !

Site web de SusLand : <https://www.zalf.de/de/struktur/pb2/sus/Seiten/default.asp>

